

# Destino: Madrid



Por Ana Belén Martínez Palacios

El pasado 27 de abril, los alumnos de 4º de ESO se disponían a realizar una de las visitas más provechosas que se podría hacer a nuestra capital acompañados por los profes de Historia, Antonio, Félix y una servidora.

La mañana comenzó con una visita guiada al Palacio Real de Madrid, donde desde luego nadie quedó indiferente al ver la cantidad de riqueza que había allí metida. El Salón del Trono y el Comedor de Gala fueron sin duda los platos estrella que más recordarían nuestros alumnos. Justo al salir del Palacio tuvimos la posibilidad de posar con la Guardia Real. Al principio parecían estar un tanto aburridos hasta que llegamos nosotros y una vez que cogieron confianza se ofrecieron incluso a prestar sus gorros oficiales a algunas de nuestras chicas. También tuvimos la suerte de poder ver el cambio de la Guardia Real a las puertas de la Fachada de la Plaza de Oriente. Pasaban ya las 11:30 por lo que había que estrenar esos "peazo" bacadillos y descargar un poquito el peso de la mochila. Tras reponer fuerzas nos pusimos en marcha por la calle Mayor para dirigimos a la Plaza de la Villa y desde ahí a la siempre viva y bulliciosa Plaza Mayor, donde por un corto período de tiempo los alumnos disfrutamos del entorno y de un gigantesco ratón con el cual hubo como era de esperar el llamado momento-foto.

En la Puerta del sol, centro madrileño, vimos la chapa que identifica el Kiló-

metro O de la red radial de carreteras españolas pero desde luego lo que más recordarán nuestros chicos de este momento sería la cantidad de camisetas del barca que paseaban por allí y que desde luego no eran del gusto de nuestros madridistas. Después nos dirigimos al Congreso de los Diputados y allí sentados en las escaleras, pudimos apreciar la fuerza de los dos leones protectores, pero en contra de lo que muchos esperaban, no vimos a ningún político.

Alrededor de la 1 del medio día, se acercaba la hora de comer y descansar y qué mejor que hacerlo en el precioso Parque del Retiro, aprovechando ese sol resplandeciente que nos acompañó durante todo el día. Muchos de nuestros chicos decidieron montarse en una de las románticas barcas del lago, convertidas en improvisadas y divertidas duchas.

Tras descansar y refrescarnos nos dirigimos al Museo del Prado, que estaba al lado. Allí realizamos un impresionante recorrido por la Historia del arte, centrándonos en la figura de Goya, viendo obras como los "Fusilamientos del 3 de Mayo", "La Familia de Carlos IV", así como las famosas "Pinturas negras". La curiosidad y el interés que había causado Goya en un grupo de nuestras chicas nos hizo disfrutar un poquito más con los famosos "Cartones para tapices", que la guía amablemente se ofreció a explicar, aparte de conseguir darnos unos cuántos paseos en